

FDP-Fraktion Trebur · Astheimer Straße 1 · 65468 Trebur

An den Vorsitzenden
der Gemeindevertretung
Herrngasse 3
65468 Trebur

Antrag zur Entfernung von „Fluglärm-Schildern“ auf gemeindeeigenen Flächen

Treur, 31.08.2016
Zeichen: sd/FV

Stephan Dehler
Fraktionsvorsitzender

stephan.dehler@fdp-treur.de
www.fdp-treur.de

FDP-Fraktion Trebur
Astheimer Straße 1
65468 Trebur

T: 06147 – 5020376
M: 0160 – 97529936

Sehr geehrter Herr Gemeindevertretervorsteher,

die Gemeindevertretung möge beschließen:

Der Gemeindevorstand wird aufgefordert sicherzustellen, dass alle Banner, Plakate, Schilder sowie vergleichbare Medien, welche Forderungen bzgl. des Flughafens Frankfurt wiedergeben oder diesen anderweitig ablehnen von gemeindeeigenen Gebäuden, Liegenschaften und Flächen, insbesondere an den Ortseingängen bis spätestens Ende Dezember 2016 entfernt werden.

Begründung:

Die Maßnahme soll signalisieren, dass von der Großgemeinde Trebur in Zukunft ein konstruktiver Dialog mit dem Flughafenbetreiber und den dort ansässigen Unternehmen angestrebt wird.

Die Art und Weise der Begleitung des Flughafens in der Vergangenheit, sowie der damit im Zusammenhang stehenden Maßnahmen wird von den Antragstellern abgelehnt.

Vielmehr strebt die FDP-Fraktion Trebur einen kooperativen und konstruktiven Umgang, sowie einen offenen Dialog mit dem Flughafenbetreiber und den dort ansässigen Unternehmen an. Nur so können Unternehmen auch für den Gewerbestandort Trebur gewonnen werden.

Wir sollten als Großgemeinde das Ziel verfolgen, von einer zukünftigen Kooperation mit dem Flughafenbetreiber zu profitieren, ohne weiterhin die realistischen Möglichkeiten der Begrenzung der Belastungen aus den Augen zu verlieren.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

Stephan Dehler
Fraktionsvorsitzender